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３月11日　新型コロナウイルス感染予防のため休会
３月25日　会員卓話

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：吉　野　榮　司
副会長：岸　本　泰　次
幹　事：吉　田　浩　之
副幹事：滝　　　克　芳

「もっと楽しもう！ロータリー！」

http ://fuj i - rc .com/

　皆様、こんにちは
　最近は新型コロナウイルスのニュースが連日報道され
て日本でも感染者数が増加しており、マスクと手洗い、
うがいが欠かせない毎日となっております。
　終息の見えない新型肺炎ですが、経済への影響も段々
と大きくなってきました。旅行などに出掛ける人も激減
している様です。
　大きなイベントなども多数中止されていますし、そん
な暗いニュースばかりですが、来週の月曜日、2月23日
に岩本山公園の梅まつりが行われます。
　今年は気温が高かったため、比較的早めに梅の花が咲
いているようで只今満開です。
　また我がロータリークラブで植樹したロウバイも見事
に黄色い花が咲きました。４月になると桜の花が満開と
なります。
　こういった四季折々の自然を眺めると、風光明媚な日
本に生まれて良かったと思えます。
　遠くに出掛けなくても、身近なところで日本の四季を
感じる事ができますね。
　こういった時期だからこそ、地元の事をもう一度よく
見てみたいと思いました。
　追伸ですが、お帰りの際には、山頂のカフェレストラ
ン「KAGUYA」に寄って、美味しいパンケーキでも食べ
てみて下さい。

ソング 「日も風も星も」

幹 事 報 告
吉 田 浩 之

①例会変更のお知らせ
　新富士ＲＣ　２月21日
②お知らせ（詳細は回覧をご覧ください）
・２月ロータリーレート　110円
・ガバナーエレクトより　帰国報告　次年度テーマ
・ガバナー月信
・麻雀大会中止のお知らせ
・首里城寄付のお礼
・地区大会　報告
②会報回覧
　富士宮西クラブ　富士山吉原クラブ　沼津クラブ

「富士山百景」おお、絶景かな「富士山百景」おお、絶景かな

★私のスマイル
川村統勇君　新型コロナウイルスが市中感染症にならな
　　　　　　い事を祈ってスマイルします。
　　　　　　（無理な感じですが)
吉田浩之君　おでんの会ご苦労様でした。
　　　　　　宮下先生ありがとうございました。
　　　　　　又、野坂ＯＢ感謝です。楽しい会をありが
　　　　　　とうございます。
加藤良彦君　前回リバー富士でのゴルフコンペに参加さ
　　　　　　せて頂きました。メンバー・天候にも恵ま
　　　　　　れ、優勝させて頂くことができました。あ
　　　　　　りがとうございました。
等　健次君　１日も早い新型コロナウイルスの終息を祈
　　　　　　ります。

親睦委員会 榮 賀 　 明
会員誕生日
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家族誕生日
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山 下 い づ み
岸 本 和 子
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岸 本 泰 次編集者

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   6名　　　 27名 　    81.8%
2678回　2/5確定

2680回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　    9名　　   24名　 　 72.7%

榮 賀 　 明
出 席 報 告

瀧　真砂人君　２人目の孫が産まれました。男の子です
　　　　　　健やかに育ってくれることを祈ります。
田邊登崇君　コロナウイルスの影響で、マスク、消毒用
　　　　　　アルコールが不足気味です。早く収束する
　　　　　　ことを願うばかりです。
吉野榮司君　早くコロナウイルスの感染が終息する事を
　　　　　　願います。うがい、マスク、手洗いです。
井出清章君　先日岩本山に行きました。白梅・紅梅・ろ
　　　　　　う梅が満開でした。若い女性にどの花がお
　　　　　　気に入りか聞いたところ、香りも良くやっ
　　　　　　ぱりろう梅がこの時期一番かな‼と…
　　　　　　富士ロータリーのやって来た事に自信が持
　　　　　　てました。

　　　　　　 ディスカッション内容
Ａグループ
新規事業は当面考えず、今の事業を継続・進化させた方
がよい。

Ｂグループ
岩本山の整備事業を重点的にやるべき。
今年は市みどりの課から要望がないので、ボランティア
の方からの要望を聞いて検討していく方向でどうか。長
期継続・予算の問題等もあるが、60周年も視野において
活動していく必要があるのではないか。
その他の事業は例年通りでよい。

Cグループ
岩本山事業に力を入れるべき。市と連携して予算が取れ
るような活動が必要。
またクラブ寄贈物の清掃整備、海岸清掃、女子駅伝コー
スの清掃などの活動も検討してよいのではないか。

Dグループ
新規事業は当面必要ない。現行事業は例年通りこなして
いく。岩本山の桜の老木植替えを長期計画で考えてみた
らどうか。

Ｅグループ
岩本山事業に力を入れるべき。市と相談が必要だが桜の
植替え、蝋梅の植樹を検討したらどうか。河津桜を新規
に植樹するのもよいと思う。

まとめ
事業は現行のものは継続。（交通安全運動・盲導犬募金
・紙おむつ寄贈・ポリオ募金等）
岩本山整備事業を重点的に行う。ボランティアの方と連
携し、要望（高齢者用の手すりなど）を聞き実現化に向
けて活動する。
60周年に向けて長期計画も視野に入れ、予算等の問題も
検討していく。

クラブフォーラム(社会奉仕委員会)報告

第2677回例会

国際ロータリー第2620地区第２グループ
開催テーマ 「おもてなしの心」

2019～2020年度
日　 時：令和２年１月19日（日）
会　 場：富士市交流プラザ・ホテルグランド富士
ホストクラブ：富士山吉原ロータリークラブ


